

Alicia Alonso: Por siempre, y para siempre ¡gracias Fidel!



La Habana, 27 nov(RHC) La directora del Ballet Nacional de Cuba, Alicia Alonso, expresó en sentidas palabras este domingo que “El legado histórico que nos deja Fidel, inmenso y abarcador, está también representado en la cultura cubana. Por eso, por siempre y para siempre, decimos: ¡Gracias, Fidel!”.

La legendaria bailarina también rememoró la importante ayuda que Fidel dio al arte con cariño y respeto, además, destacó la generosidad con que apoyó el desarrollo de una compañía danzaria que hoy enorgullece al pueblo cubano.

“Siempre recordaré su voz, amable y cercana, preguntando sobre mi trabajo artístico, pidiendo detalles sobre las actividades del Ballet Nacional de Cuba, sus logros y necesidades”, señaló Alicia.

Entrañable fue la relación entre el Comandante en Jefe Fidel Castro y Alicia Alonso, estrella universal de la danza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/113518-alicia-alonso-por-siempre-y-para-siempre-gracias-fidel>



Radio Habana Cuba